



Les croyances spirituelles

Tout comme leurs modes de vie, les croyances et les cérémonies spirituelles des six groupes culturels autochtones canadiens différaient énormément.

Par exemple, nombre des coutumes religieuses des Indiens des Bois et des Indiens des bassins des rivières Mackenzie et Yukon se rapportaient à la chasse, au dépeçage du gibier et au sort réservé aux ossements. Certaines tribus iroquoiennes, dont les Hurons, croyaient que toutes les choses, y compris les objets inanimés, avaient une âme et étaient donc immortelles.

Les Indiens des Plaines adoraient de grands esprits comme le Soleil, l'Oiseau-Tonnerre et Napiwa, le Vieil Homme de l'Aurore. Quant aux tribus de la côte du Pacifique, elles croyaient que le monde des animaux et le monde des hommes étaient reliés entre eux et que le saumon était en fait un être surnaturel qui vivait sous la mer en empruntant la forme humaine.